



LES JEUDIS SOIRS CULTURELS DE LA CDC DU CRÉONNAIS (ENTRE-DEUX-MERS)

À SADIRAC

MAISON DU PATRIMOINE NATUREL DU CRÉONNAIS

Jeudi 8 avril 2021 de 18 h 30 à 20 h

LE SAHEL : ZONE HYDRO-CLIMATIQUE SENSIBLE

Dans le cadre du projet ODDyssé

« Irrégularités climatiques : contribuer à les mettre en lumière, à les atténuer et à s'y adapter ».

Des embouchures des fleuves sénégalais au marais du Sudd (Sud Soudan) en passant par le lac Tchad et le delta intérieur du fleuve Niger, **le Sahel est une zone de transitions hydro-climatique, écologique, et humaine.** Depuis toujours carrefour de civilisations, **cet « entre-deux-mondes » est mobile.** La nature et les populations y sont soumises à **des variations et des aléas plus sévères qu'ailleurs.** Les cultures ancestrales s'y sont adaptées aussi bien que possible par le nomadisme ou le semi-nomadisme au gré des ressources hydriques et alimentaires. Mais depuis une cinquantaine d'années, à l'intérieur de **cette large frontière avancée du réchauffement climatique**, les populations doivent faire face aux plus amples **irrégularités hydro-climatiques et à des projets de développement** qui déstabilisent leurs modes de vie traditionnels.



Éric Veyssy

Médiateur scientifique et culturel
« Fleuves, Eau, Climat », Terre & Océan.

**ENTRÉE
LIBRE**

© Franck Taboury

TERRE & OCÉAN